Precio bajo de petróleo mercado evitará OPEP

de la Organización de Países Productores de Petróleo (OPEP), en un movimiento destinado a evitar la intervención sobre los incrementos en los precios, están pi-diendo a las naciones consumidoras que abandonen las reservas de crudo, informó hoy un diario financiero japonés

La nueva demanda está siendo preparada por Kuwait, Irak, Irán, los Emiratos Unidos Arabes y algunas otras naciones del Golfo Pérsico, dijo el diario Nihon Keizai Shimbun, que agregó que otros productores están contemplando también ese paso.

El diario señaló como principal promotor de la idea a Kuwait, que habría dicho que detendrá los embarques

Fusilan Cnel. acusado

asesinar Pdte. en Seúl

Seúl, marzo 6 (UPI). El

coronel del ejército Park Heung-Joo, el único mili-

tar en servicio activo convicto de participar en el asesinato del presidente Park Chung-Hee, fue fusi-

lado hoy, anunció el Minis-terio de Defensa.

Según el escueto comunicado del ejército, la sentencia de muerte se eje-

cutó esta mañana en la la-

dera de una montaña, en

madas dijeron que la eje-

Fuentes militares infor-

un suburbio de Seúl.

Las naciones productoras recientemente informaron a los importadores que incluyan papeles de entrega en sus embarques para evitar que los importadores revendan los contratos en los lucrativos mercados de entrega inmediata.

Se cree que estos miembros de la OPEP tomaron esta decisión para evitar un precio más bajo en los mercados de entrega inmediata.

Los precios del mercado de entrega inmediata tradicionalmente han sido los que han marcado el camino a las conversaciones de la OPEP sobre incrementos en los precios del petróleo.

Miembros de la Agencia de Energía Internacional, un

Pasa a la página 24

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 6 (AP). Los precios cayeron hoy bruscamente en la Bolsa de Nueva York al continuar las preocupa-ciones sobre la inflación y la elevadas tasas de interés.

Las transacciones fueron activas.

Los analistas dijeron que los precios de las ac-ciones parecieron ceder finalmente a la reciente intensificación de las pre-siones inflacionarias y el alza en las tasas de inte-

El promedio Dow Jones de 30 industriales cayó Pasa a la página 49

Multan a emisora en Bogotá

Bogotá, 6 marzo (AP). La cadena radial "Cara-col" fue sancionada hoy por el Ministerio de Comupor el ministerio de comu-nicaciones con una multa de 5.000 pesos (110 dóla-res) por haber transmiti-do informaciones no auto-rizadas sobre el asalto guerrillero a la sede de la embajada de la República Domincana.

Hay censura para la ra-dio y la televisión desde que se produjo el atentado terrorista el 27 de febrero y tales medios de comunicación sólo pueden trans-mitir boletines oficiales.

Pasa a la página 52 红旗流行协议

1 1 1 1 to

E to at the

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EJECUTADO. Seúl, Corea del Sur, marzo 6 (AP). Park Heung Joo, coronel del ejército surcoreano, fue ejecutado por su participación en el asesinato del presidente Park Chung Hee, en octubre

cución se efectuó a las 10 de la mañana, después de Pasa a la página 52 3.500 rusos mueren al invadir a Afganistán

Rawalpindi, Paquistán, marzo 6 (UPI). El líder de los rebeldes afganos, Gul-badin Hekmatyar Amir, aseguró hoy que la Unión Soviática ha pardido va Soviética ha perdido ya 3,500 hombres en la invasión de su país, y eventualmente será derrotada como fueron anteriormente los británicos, Gengis Khan y Alejandro El Grande.

Según Gulbadin, que so-lo tiene 33 años y es inge-niero, la actual ofensiva soviética en la provincia de Kunar le ha costado la vida a 300 invasores.

Afirmó que en los últi-mos meses, la lucha entre las fuerzas del gobierno prosoviético y los invaso-res contra los "luchadores de la libertad" ha costado la vida a 110,000 personas de ambas partes.

una breve ceremonia a la

que asistió un capellán del ejército y las autoridades

Se les permitió presen-ciar la ejecución a tres pe-

riodistas nacionales, pero

debido a la censura de prensa en vigor con la Ley

Marcial, no se publicaron detalles del acto.

Otras cinco personas

además del coronel de 41 años, fueron condenadas a

muerte por el asesinato de Park el 26 de octubre, pero

como son civiles no están

sometidos al fuero militar

Esas víctimas comprenden a los soldados de ambas partes, así como a los civiles que perdieron la vida por los bombardeos de tierra y aire de los soviéti-cos y las fuerzas del gobierno de Kabul y los civiles muertos en las cárce-

Pasa a la página 24



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

POSICION. Bogotá, Colombia, marzo 6 (AP). Una mujer guerrillera negociando con un representante del gobierno; se gestiona la liber-tad de los prisioneros diplomáticos en Bogotá.

多度



DECISION. Teherán, marzo 6 (AP). Un grupo de iranies protesta frente a la Embajada de E.U. contra la decisión anunciada por los militantes musulmanes, de entregar a sus rehenes al Consejo Revolucionario. Los militantes re-tienen a medio centenar de rehenes.

Enfrentamiento deja muertos en Guatemala

Guatemala, marzo 6 (Latin). Las autoridades militares intentaban hoy establecer el saldo de víctimas, entre muertos y heridos, durante un enfrentamiento entre campesinos y el ejército en el norteño departamen-to de Baja Verapaz.

El enfrentamiento se produjo entre campesinos de la aldea Río Negro, 80 kilómetros al norte, y ele-mentos del ejército, luego de que dos soldados fueron desarmados y linchados por gente del pueblo, según informes militares.

El coronel Marco Antonio Castellanos, vocero del ejército, aseguró que los campesinos atacaron un destacamento militar y los soldados tuvieron que repeler "un furioso ataque". No se informó si los campesinos estaban armados.

Al parecer, según Cas-tellanos, los campesinos Pasa a la página 11

Oficiales de C. Rica entrenan sandinistas

San José, Costa Rica, marzo 6 (AP). La Cámara Legislativa fue informada que 40 miembros del Frente Sandinista de Libera-ción Nacional (FSLN) nicaragüense, están siendo entrenados por oficiales de la fuerza pública cos-

La denuncia la formuló el parlamentario Miguel Angel Chavarría del Par-tido Liberación Nacional. quien dijo que los entrenamientos se llevan a cabo en el Centro de Adaptación Social La Reforma.

Según dijo Chavarría.

los nicaragüenses están recibiendo instrucción con autorización del Ministerio de Seguridad Pública, y señaló a la Cámara que es necesario impedir que Costa Rica se convierta en centro de adiestramiento de militares de otros

Un vocero de la Cámara Legislativa dijo que la de-

nuncia sería investigada.

Viaje

San José, marzo 6 (AP). El presidente Rodrigo Ca-razo aún no ha recibido autorización del Congreso

Pasa a la página 52

Abogado solicitará la extradición de ex Sha

Paris, marzo 5 (UPI). El abogado panameño contratado por el gobierno de Irán para lograr la extradicción del depuesto ex-sha Mohamed Reza Pahlevi afirmó hoy que la semana próxima solici-tará en su país la detención del monarca depues-to, pero que Irán debe comprometerse a no ejecutarlo. Juan Materno Vásquez

dito en conferencia de

prensa que los documentos remitidos por el go-bierno de Irán demuestran que Pahlevi cometió delitos como mal-versar enormes fondos iranios para su uso personal El abogado, que se de-

sempeñó como Ministro de Justicia de su país entre 1971 y 1974, agregó que solicitará la detención la semana entrante, pero Pasa a la página 11

al cerrar la edición



REGULACIONES. Shanghai, China, marzo 6 (AP). Reclusos que trabajan en la cocina de una cárcel de Shanghai, leen informes sobre una reciente reunión del Comité guiso de los platos en prisión.

(INFORMACION EN PAGINA 24)